

## YESUA (JESUS). EL LEGADO DE LA ATLÁNTIDA LOS TRABAJADORES DE LA LUZ

https://www.youtube.com/watch?v=SZV85QH3Z6M

"Sean bienvenidos mis queridos amados hermanos y hermanas, escuchen con atención y reciban con amor el siguiente mensaje. Este tiempo de transición en la Tierra está sacando a la superficie muchas cosas viejas. Viejas energías están emergiendo de tiempos pasados, de tiempos en los que estaban encarnados y tuvieron vidas en las que experimentaron mucho. Todas esas viejas capas ahora están resurgiendo. Me gustaría hablar de esos tiempos antiguos hoy, para llevarlos a una comprensión más profunda de ustedes mismos, de quiénes son aquí y ahora. Ustedes son seres viejos antiguos que llevan dentro de sí una gran experiencia. Han realizado largos viajes a través del tiempo y el espacio y no sólo en el planeta Tierra. Por favor déjame llevarte de vuelta al principio. Nunca hubo un comienzo, pero para los propósitos de esta historia hablo de un comienzo en el tiempo porque hubo un punto de partida para el gran ciclo de vidas en el que ahora están atrapados. Te llevo a un momento de tu nacimiento como alma individual, como un Yo distinto. El estado del Yo que les es tan familiar hoy era un fenómeno completamente nuevo en el Universo. Ser separado e individual te permite acumular multitud de experiencias y si, también, de ilusiones pero eso no lo hace menos valioso. Es precisamente siendo un Yo estando separados de todo y experimentando las ilusiones que vienen con ello que puedes descubrir lo que no es. Puedes descubrir una ilusión y experimentarla desde dentro. Al principio no fue posible. Al principio existía el UNO y nada fuera de ÉL, como un océano indiferenciado de Amor y Unidad. Ahora trata de experimentar el miedo y la ignorancia desde adentro. Al ser vulnerable y propenso a la ilusión, acumulas una gran cantidad de experiencia, lo que te permite comprender realmente lo que significa la unidad, lo que significa el amor en el nivel de la experiencia. Comprenderás lo que es el amor, no como un concepto abstracto sino como una fuerza viva y creativa que te mueve y llena tu corazón y tu mente con una profunda sensación de alegría y satisfacción. Este es el objetivo final de tu viaje, el regreso a la Tierra que anhelas, ser

dios como tú, experimentar la unidad como Yo. No quieres renunciar a tu Yo. Es a través de la conexión de tu Yo con el todo que experimentas la alegría más profunda y agregas tu propia impronta energética única a toda la creación. Dios como toña de algo nuevo y precioso a la creación. Les pido que regresen a cuando este ser Yo, como forma por primera vez. En ese momento ustedes eran o fueron creados como ángeles. Puedes sentir la ternura y la inocencia de esta energía primaria, este comienzo distante donde fuiste moldeado por primera vez, donde llegaste a conocer la forma. De repente eras tú distinto y separado de los que te rodeaban y experimentaste el milagro de ser un individuo. Todavía estabais tan cerca de la Fuente de Luz divina, que estabais llenos de Amor y rebosantes de alegría y creatividad. Había un increíble deseo dentro de ti de experimentar, saber, sentir y crear. Entra por un momento y ves si puedes sentir esta verdad. Eres un Ángel en lo profundo de ti mismo. Ahora doy un gran salto en el tiempo porque solo puedo dar un vistazo a esta vasta historia. Los llevo al comienzo del planeta Tierra, estuviste presente allí, eres más antiguo que la existencia de la Tierra como planeta físico. Tu nacimiento como inconsciencia virgen es mucho más antiguo que el origen de la Tierra. Ahora imagina que has contribuido al desarrollo de la vida en la Tierra. Lentamente la vida evolucionó en la Tierra gracias a la presencia de elementos materiales que ofrecían un amplio abanico de posibilidades para que las conciencias se encarnarán en formas o cuerpos materiales, minerales, plantas y posteriormente animales, y estuviste profundamente involucrado en este proceso creativo. Ustedes fueron los ángeles y bebés que apoyaron y nutrieron el reino vegetal. Quienes conocieron íntimamente y se preocuparon profundamente por la red de vida en la Tierra, también has proporcionado a las formas de vida animal, amor etérico, cuidado y nutrición. Los recuerdos que llevas del Paraíso o del Jardín del Edén, de una Naturaleza perfectamente equilibrada en la que participaste como cuidador y guardián de la vida, provienen de esta época tan antigua. En ese momento aún no estabas encarnado, sino que flotaba entre los reinos etéreo y físico. Eras un Ángel a punto de nacer en la materia. Recuerden la inocencia de esa Era, recuerden como era ser esa conciencia de Ángel y cuán tomaban la Tierra y todas las manifestaciones de Vida sobre ella. Siente el aspecto infantil de tu conciencia en este momento. Eran como niños jugando en el Paraíso, siempre con ánimo aventurero, bromeando, riendo, experimentando la alegría de expresarse libremente en un ambiente seguro. A pesar de tu alegría tenías una gran admiración por las leyes que rigen la vida y no se te ocurriría tratar a las formas de vida con otra cosa que no fuera un profundo afecto y respeto. Entonces ustedes fueron una especie de padres de la vida en la Tierra. Esto explica porqué puedes estar profundamente conmocionado por las perturbaciones de la Naturaleza por parte de las tecnologías modernas y el mal uso general de las fuerzas de la Naturaleza, ¿porque te afecta tanto esto?, Es porque

han acariciado y alimentado esas mismas energías desde el principio. Por tu esencia estás conectado con ella con la tierra y con sus muchas formas de vida, como un padre lo está con su hijo y un creador con su creación. Y en aquel entonces, cuando eran ángeles alimentando la vida en la Tierra no sabían porqué lo hacían. Actuabais como niños que se sintieron atraídos por la llamada de otra aventura, la emoción de lo nuevo y simplemente os dejasteis guiar por lo que os parecía gozoso y emocionante. Plantaste tu energía donde era bienvenida. Así es cómo ayudaste a crear el paraíso en la Tierra, el esplendor de la vida, la abundancia de los reinos vegetal y animal, la diversidad de formas de vida y el desarrollo sin restricciones de todo ello. Quédate con esta foto por un momento. Recuerda quién eres. Aunque te parezca demasiado grandioso cuando te diga esto, permítete fantasear que tú eras parte de todo, que estabas presente como un Ángel en este jardín de la vida, juguetón inocente, cuidando y apreciando la vida. Fuera del Paraíso, la primera caída en la experiencia. Durante millones de años la tierra ha sufrido muchos desarrollos que son difíciles de describir en pocas palabras, pero en algún momento su feliz aventura en el jardín del edén se vio interrumpida por una influencia externa que podría llamarse malvada u oscura. Desde otras dimensiones del universo, seres empezaron a entrometerse en la Tierra. Su propósito era ejercer poder e influencia sobre la vida en la Tierra. Este evento, la interferencia de poderosas energías oscuras que surgieron de la nada desde su punto de vista, conmocionó profundamente a su Yo angelical. No estabas preparado. Fue su primer encuentro con el mal y sacudió su mundo hasta sus cimientos. Por primera vez experimentaste lo que era sentirse inseguro. Has aprendido sobre las emociones humanas, miedo, conmoción, ira, decepción, pena, indignación, ¿qué es lo que pasa aquí? siente como las sombras han caído sobre tiene este encuentro con la oscuridad, el lado oscuro de la dualidad. Lentamente el ansia de poder que te había conmocionado y horrorizado comenzó a apoderarse de ti. En efecto, sentiste indignación y ultraje hacia los agresores y quisiste defender y proteger la Tierra contra esta extraña invasión. Hablo de una influencia extraterrestre de cierta raza, por así decirlo, cuyo origen no importa para nuestra historia, lo que importa es que absorbiste parcialmente la energía de estos seres y por lo tanto caíste. No hablo de la caída bíblica, porque esa frase está asociada con el pecado y la culpa, sino de una caída en la experiencia, en la oscuridad, que de alguna manera estaba predestinada porque eras parte del mundo de la dualidad. al ser un yo, al experimentar la separación del Todo, las semillas de la dualidad nacen dentro de ti. Es parte de la lógica de la creación que explores todos los extremos de la dualidad una vez que estés allí. Gradualmente se convirtieron en guerreros porque querían el poder para proteger su territorio. Siguió una nueva etapa en su historia durante la cual se vio envuelto en varias guerras y luchas galácticas. Por favor tomen un momento para sentir lo que

está sucediendo. La caída de la energía juguetona del niño Ángel, a la energía dura y enojada del guerrero galáctico. Estamos hablando de largos periodos de tiempo. Puede parecer grandioso e insondable que hayas pasado por todo esto, pero te pido que permitas que tu imaginación viaje conmigo por un tiempo. Ha sido atrapado en una gran y feroz batalla. Parte de la literatura de ciencia ficción, con la que está familiarizado, describe todo esto y de hecho está inspirada en hechos reales que ocurrieron en el pasado distante. No es mera ficción. Realmente sucedieron muchas cosas y estuviste profundamente involucrado en ello. Te has perdido en la lucha por el poder y en este punto de tu historia has experimentado la energía del *ego*. He hablado de esto antes en la serie "*Lectorcare*" y, ahora, quiero dar otro gran salto y decirles cuál fue el próximo gran paso.

Después de mucho, mucho tiempo te cansaste de pelear. Ya has tenido suficiente. Se entristecieron y se cansaron de la lucha y una especie de añoranza se deslizó en sus corazones. Llevabas mucho tiempo obsesionado con las guerras y los conflictos en los que participaban. La ilusión de poder puede ejercer una influencia hipnótica en una mente ingenua e inexperta. Fuiste ingenuo y no probado cuando experimentaste tu primera caída en la oscuridad pero entonces, en algún momento, se produjo un despertar dentro de ti. Un vago recuerdo de los viejos días en el Cielo se ha agitado en sus mentes y corazones recordándoles la alegría y la inocencia que una vez conocieron. Deseabas poder volver allí y no querer pelear más. Podrías decir que las energías del ego se han agotado dentro de ti, por la experiencia completa de el. Has experimentado todos los aspectos de la batalla. la gama completa de emociones de victoria y derrota, control y rendición siendo el asesino y el derrotado. Te has decepcionado del poder y has descubierto que el poder no te da lo que promete amor felicidad plenitud te despertaste de tu sueño hipnótico y anhelaba algo nuevo. Cuando buscaste elevarte por encima de la energía de la lucha y conectarte con la energía del corazón nuevamente fuiste ingenuo y no probado, eran como niños asomando la cabeza por el muro de un país completamente nuevo donde la lucha o el poder no eran las fuerzas dominantes, sino el amor y la conexión. Seguiste la llamada de tu alma y rompiste la pared y comenzasteis a encontrados de nuevo y a reconocerlos como espíritus afines, miembros de la misma familia. Una vez jugaron juntos como ángeles en el jardín del Edén. Los familiares de los trabajadores de la luz que son parte de la misma ola de nacimiento del alma se miraron nuevamente y se sintieron atraídos por un llamado común, una misión compartida. Sabías que tenías que hacer algo para que el gran paso hacia la conciencia del corazón el regreso al cielo realmente sucediera para ti. Sentiste que estabas tratando con la Tierra nuevamente, pero esta vez como un ser humano encarnado en un cuerpo humano para experimentar desde adentro lo que había sucedido en la Tierra debido a las guerras

galácticas y tu abuso de poder. En su lucha por el poder la Tierra siempre ha sido el punto focal de atención. Muchas partes galácticas han luchado por el dominio sobre la Tierra y esto ha tenido un efecto negativo en la Tierra toda la vida en ella y el alma colectiva de la humanidad en evolución. No es tan fácil de explicar porque la tierra era un objetivo tan grande para todos estos grupos en guerra. En resumen, la Tierra es el punto de partida de algo nuevo, es un lugar que reúne muchas dimensiones y realidades diferentes y por lo tanto es una encrucijada hacia el futuro. Muchas, muchas energías que se encuentran y se mezclan en la Tierra dentro del reino vegetal, animal y especialmente humano. Esta situación es muy especial. Cuando estas energías puedan coexistir pacíficamente resultará en una tremenda explosión de luz en todo el cosmos por eso la Tierra juega un papel clave y ha sido el centro de una gran batalla. Una vez participaron en esta batalla como delincuentes tratando de manipular la vida y la conciencia en la Tierra de manera bastante agresiva ha dañado al ser humano en desarrollo. Ha humanidad se encontraba entonces en la etapa de la infancia, la etapa de la inocencia la humanidad fue habitada por almas que vinieron de una ola de nacimiento diferente a la de ustedes. Los hemos llamado almas de la tierra en la serie de trabajadores de la luz se trataba de un grupo de almas más jóvenes que tú que se habían manifestado en la tierra desde un principio y tuvieron que hacer frente a manipulaciones extraterrestres externas, que redujeron las capacidades del ser humano. Fuerzas extraterrestres han proyectado energías de miedo e inferioridad en la conciencia abierta y juvenil del hombre. Esto les permitió tomar el control de la misma. Ahora vuelvo a tu decisión de encarnar en la Tierra como ser humano. Tenías dos motivaciones, primero tu sentiste que estabas listo para el cambio y la transformación internos. Querías deshacerte de la actitud de lucha del ego y evolucionar hacia otra forma de ser. No sabías exactamente lo que eso significaba, aún no podías comprenderlo por completo, pero intuías que la encarnación en la Tierra, te ofrecería precisamente los desafíos y las oportunidades que necesitabas. En segundo lugar, sabías que tenías que compensar las cosas que habían sucedido en la Tierra, en parte por tu culpa. De alguna manera sintieron que originalmente tenían una conexión profunda con la Tierra basada en el amor y el respeto mutuo y que se había corrompido cuando se vieron envueltos en las guerras y las batallas por esta misma Tierra. Tus dos extremos, el niño Ángel y el guerrero empedernido, tenían que ser reunidos y transformados y ¿qué lugar podría ser más adecuado para esto, que la Tierra? . Sentiste una conexión profunda con este planeta y también sentiste una obligación kármica de mejorar las condiciones en la Tierra. Has deseado cambiar y elevar el estado de conciencia en la Tierra así que os habéis convertido en trabajadores de la luz. Encarnaste en la Tierra en la época de la Atlántida.

Atlantis fue la segunda caída en la experiencia. La Atlántida fue una civilización que se remonta mucho más atrás en el tiempo que las eras históricas conocidas. Atlantis nació gradualmente hace unos 100.000 años y terminó hace unos 10.000 años. Los primeros comienzos tienen incluso más de 100.000 años. Atlantis evolucionó gradualmente a medida que las razas extraterrestres comenzaron a invadir la Tierra, pero encarnando en cuerpos humanos. Estas almas generalmente tenían un alto nivel de desarrollo mental. En ese momento las sociedades y comunidades en la Tierra estaban compuestas en gran parte por almas de la Tierra y éstas eran sociedades primitivas, como vosotros las llamais. Hubo, incluso antes de la Atlántida, muchas influencias extraterrestres en la Tierra desde los reinos galácticos, que enviaron formas de pensamiento a la Tierra de diferentes maneras.

Las formas de pensamiento son energías que se conectan con los humanos en un nivel etéreo o áurico y por lo tanto influyen en los pensamientos y emociones de las personas. Esto sucede continuamente a medida que absorbes ideas y creencias de tu crianza y de la sociedad. Te rodean como una red infecciosa pero también puede suceder desde los niveles astrales que te rodean. Las formas de pensamiento provectadas hacia ustedes por los querreros galácticos eran generalmente controladoras manipuladoras, también ha habido У pero siempre influencias de Luz y gentileza. Es el propio humano quien decide lo que deja entrar o no. En algún momento las partes galácticas desearon tener una influencia más profunda en la Tierra y hubo una oportunidad para ellos de habitar cuerpos humanos. En resumen, encarnar en la Tierra.

El espíritu o la vida les abrió esta posibilidad porque formaba parte de su camino de desarrollo interior. Tú eras una de esas "fiestas". En su literatura espiritual las personas que provienen de estos reinos galácticos a menudo se denominan *personas estelares* o *semillas estelares*. Atlantis fue el resultado de un encuentro, una mezcla de sociedades nativas de la Tierra y la afluencia de almas desde el exterior. Ustedes, la ola de almas *trabajadoras de la luz*, encarnaron en la Tierra porque querían generar cambios y progreso, y porque querían crecer de una *conciencia basada en el ego a una basada en el corazón*. Cuando llegaron, al principio se sintieron muy raros e incómodos por estar dentro de cuerpos humanos físicos. Vivir en una materia física tan densa os producía una sensación de opresión y aprisionamiento, pues estabais acostumbrados a cuerpos mucho más fluidos y volátiles que poseían más poder psíquico.

En las frecuencias o dimensiones más altas, menos materiales o densas, su psique tiene una influencia directa mucho mayor en el entorno material. Simplemente pensando en algo o deseandolo, puedes crearlo inmediatamente o atraerlo hacia ti en estos planos. Su mente se ha acostumbrado a crear mucho más rápido de lo que era

posible en la Tierra. Se podría decir que el tiempo de reacción en la Tierra es mucho más lento, entonces cuando estás aquí por primera vez, sientes que de alguna manera estás encerrado en un cuerpo sólido e inflexible y te sientes incómodo porque lo que deseas y a lo que aspiras se materializa más fácilmente, y tu control sobre tu vida y circunstancias parece ser bastante limitado, entonces estabas confundido cuando llegaste aquí.

Al mismo tiempo tenías habilidades mentales altamente entrenadas que habían sido desarrolladas en sus vidas galácticas anteriores. Para enviar formas de pensamiento y proyectarla sobre otros seres vivos, uno debe poseer cierto poder psíquico. Tu mente era como una serie de cuchillos afilados que tenían que demostrar su valía en un entorno totalmente diferente. Tus habilidades mentales entrenadas eran un activo antiguo y debido a la sensación de alienación y opresión que sentías en la Tierra instintivamente trataste de encontrar tu camino aquí, utilizando ese activo antiguo.

Así que empezaste a ejercer tus poderes mentales en la Tierra. Originalmente su intención era conectarte a la realidad terrenal desde tu corazón. Antes de encarnar sabías que, a pesar de tus formidables poderes analíticos y psíquicos, la Tierra de tu corazón estaba en barbecho y necesitaba semillas, pequeñas plantas de luz.

En la Tierra trataste con las almas de la Tierra que vivían allí como seres humanos y no las comprendisteis bien. Pensabas que eran seres *instintivos y bárbaros*. No entendiste su forma directa y espontánea de expresar sus emociones. Eran primitivos a tus ojos, estaban más en sintonía con sus emociones e instintos que con sus mentes. Tenías habilidades y dones que diferían de las disposiciones naturales de los habitantes de la Tierra, aunque a menudo naciste y, si, creciste como sus hijos, cuando naciste de padres terrestres, una brecha social ha crecido gradualmente entre vosotros y ellos, debido a vuestras habilidades mentales superiores.

Has desarrollado tecnologías que antes eran desconocidas. Todo sucedió lentamente. Naturalmente estamos hablando de miles *incluso diez mil años* de tiempo. Sin entrar en los detalles de este proceso quiero pediros que sintáis la esencia de lo que estaba pasando allí. ¿Te imaginas que tú fueras parte de eso? ¿Te imaginas lo que debe haber sido encontrarte en un lugar donde realmente no te sientes como en casa y saber que hay algo que tenía planeado hacer aquí y no sabes qué era? .¡Veamos¡, tengo ciertas habilidades y poderes a mi disposición¡, lo que me distingue de muchos otros en mi entorno. Usaré estos talentos para reafirmarme. ¿Reconoces ese tipo de orgullo y ambición en ti? ¿puedes recordar que es tuyo?. Esta es una energía atlante típica.

Poco a poco una nueva cultura surgió en la Tierra. Una civilización que dio lugar a un desarrollo tecnológico sin precedentes que afectó a todos los sectores de la sociedad. Me gustaría hablar un poco más sobre el tipo de tecnología que evolucionó en Atlantis.

Lo que ustedes, como gente de las estrellas, aún recuerdan brillantemente a pesar del velo del olvido, es que pueden influir en la realidad material usando el poder de su mente específicamente el *tercer ojo*. El tercer ojo es el centro de energía, *chakra de la intuición y la conciencia psíquica* y está ubicado detrás de tus dos ojos físicos.

El poder del *tercer ojo* aún les será muy familiar en aquellas primeras encarnaciones como una segunda naturaleza para su alma. Sabías cómo funciona, sabías que la materia, realidad física, tiene una forma de conciencia que es consciencia en un cierto estado de ser. A través de esta visión esencial de la unidad de la conciencia y la materia, podría afectar y dar forma a la materia haciendo contacto interno con la conciencia en el trozo de materia. De esta manera podrías literalmente mover la materia, manipularla desde la mente. Sabías un secreto que se olvidó en tiempos más recientes.

Actualmente ves la materia, realidad física como separada de la conciencia espíritu. Influenciado por la ciencia moderna has olvidado que todos los seres están habitados. Todo lo que es tiene alguna forma de conciencia con la que puedes conectarte y cooperar creativamente. Este conocimiento fue evidente para ti en la antigüedad pero durante la Atlántida, cuando los centros de tu corazón no se habían despertado por completo, tu tercer ojo estaba controlado principalmente por el centro de la voluntad o del ego, el plexo solar o chakra del tercer ojo.

Estuvisteis en el umbral de una nueva realidad interna, la realidad de la conciencia basada en el corazón, pero debido al impacto de su inmersión en la densa realidad de la Tierra, sus tiernas y frías inspiraciones se perdieron temporalmente. Ha sido descarriado por el uso excesivo de la fuerza de voluntad mezclado con el poder del tercer ojo. Has anhelado mejorar las cosas a mayor escala de trabajo de Luz pero lo has hecho de una manera egocéntrica, con una actitud autoritaria hacia las almas de la Tierra y la Naturaleza. Es la herencia de la Atlántida.

En los días de la Atlántida había muchas posibilidades. La tecnología era muy avanzada en algunas áreas, incluso más que su tecnología actual, porque el poder de la telepatía y la manipulación psíquica se usaba y se entendía mucho mejor. La comunicación instantánea telepática podría tener lugar entre diferentes personas muy alejadas unas de otras. Era posible salir de tu cuerpo conscientemente y viajar. Se buscó y logró la comunicación con civilizaciones extraterrestres.

Muchas cosas se hicieron posibles durante la época de Atlantis, pero muchas cosas también salieron mal. Por lo general había una división entre la élite político espiritual y el pueblo, que estaba compuesto principalmente por almas terrenales. Estos últimos fueron vistos como seres inferiores, medios para un fin y en realidad fueron utilizados para experimentos genéticos que formaban parte de la ambición atlante de manipular la vida a nivel biológico para que pudieran crear formas de vida superiores. Un aspecto

positivo de la sociedad atlante por cierto, fue la igualdad de hombres y mujeres en ese momento. La lucha de poder entre el hombre y la mujer en la que las mujeres fueron terriblemente oprimidas en la última etapa, no formaba parte de la Atlántida. La energía femenina fue plenamente respetada, sobre todo porque está directamente ligada al poder del tercer ojo, intuición, clarividencia, poder espiritual.

Deseo llevarte a la caída de la Atlántida. Allí estaban trabajando energías que todavía están tratando de aceptar. Estabas profundamente involucrado en lo que salió mal en este punto. En la Atlántida vivías desde los centros de la voluntad y del tercer ojo. La energía de tu corazón no se ha abierto significativamente. En algún momento te enamoraste de las posibilidades de tu propia tecnología y de la ambición de crear formas de vida superiores. Aplicaste la ingeniería genética y experimentaste con varias formas de vida y fuiste incapaz de entender, de sentir que estabas faltando el respeto a la Vida al hacerlo.

Aquellos con los que experimentaste no podían confiar en tu empatía y compasión. La energía presente en esta etapa de perversión en la civilización atlante regresó específicamente en el siglo 20 bajo la forma del régimen nazi en Alemania. Los experimentos crueles y una actitud general de frialdad clínica hacia las formas de vida inferiores fueron una parte importante de este régimen. La falta de compasión y empatía hacia las víctimas, la ausencia de emoción y la forma mecánica de tratar con las víctimas era similar a la actitud de los atlantes. Te llena ahora con una profunda sensación de horror. Habéis visto y sentido la otra cara de la moneda la de las víctimas en las vidas posteriores a la Atlántida, pero durante la Atlántida tú fuiste el agresor.

Aquí es donde ocurrió un karma particular. Atlantis es la clave de vuestras vidas de agresor, vuestro lado oscuro. Te digo esto, no para que te sientas avergonzado o culpable, en absoluto, todos somos parte de esta historia, asumiendo varios roles y disfraces, y eso es estar en la dualidad. Es experimentar y jugar todos los roles imaginables, desde el más claro hasta el más oscuro. Si te permites conocer tu lado oscuro. Si puedes aceptar que tú también has jugado el papel de agresor, serás más equilibrado, más libre y más alegre. Por eso te digo esto. En algún momento los desarrollos tecnológicos que ustedes y otros grupos de almas han estado persiguiendo han tenido tal impacto en la Naturaleza, que los sistemas ecológicos de la Tierra se han visto afectados.

La caída de la Atlántida no ocurrió de golpe, hubo muchas señales de advertencia, señales de la Naturaleza. Pero cuando no se les prestó atención ocurrieron enormes desastres naturales que inundaron y destruyeron la civilización atlante. ¿Cómo te ha afectado esto a nivel interior?, Fue una experiencia impactante, una experiencia traumática. Fue otra caída, una segunda caída de la experiencia a las profundidades.

Durante sus encarnaciones en la Tierra, eventualmente perdisteis la conexión con la energía del corazón que habían alcanzado. Más fuerte que nunca, después de la caída de la Atlántida te diste cuenta de que la verdad no residía en el control de la vida por noble que fuera la meta. Entonces realmente comenzaste a abrirte a la voz tranquila del corazón diciéndote que hay una sabiduría en el trabajo en la vida misma que no necesita ser manejada o controlada.

En el flujo de la vida misma en el flujo del corazón y los sentimientos, hay sabiduría con la que puedes sintonizarte o alinearte escuchando y entregándote. No es una sabiduría creada por la cabeza o por la voluntad, sino una sabiduría que proviene de admitir una perspectiva superior la **voz del amor**. Este conocimiento místico que viene con un sentimiento de humildad y entrega poco a poco, lo comenzaste a sentir desde adentro pero, incluso entonces aún, no había llegado el momento de un gozoso despertar de las energías del corazón. Una sombra había caído sobre ti durante la Atlántida, la sombra de haber afectado negativamente a otros seres. Tendrías que sentir profundamente los efectos y experimentarlos, antes de que pudiera tener lugar el despertar hoy.

Otro gran paso en esta vieja historia y los llevo al momento en que regresan a la Tierra después de que la Atlántida haya desaparecido arrastrada por las aguas del Océano, una vez más encarnasteis en cuerpos humanos. El recuerdo de la Atlántida, enterrado profundamente en la memoria de vuestra alma, está ligado a un sentido de vergüenza y dudas. La caída de la Atlántida los aturdió y los dejó perplejos, pero también les abrió un poco más el corazón. ¡Que inmensos desarrollos están teniendo lugar en una escala de tiempo tan grande; rechazó como trabajador de la luz la tercera caída en la experiencia.

El *próximo ciclo importante* comenzó con la llegada de la energía crítica a la Tierra representada más visiblemente por Mí. Muchos de ustedes estuvieron presentes en lo alrededor de este tiempo. Unos siglos antes de que yo naciera, comenzasteis a encarnar de nuevo en gran número. Una voz de tu corazón te ha traído, te ha convocado. Sentiste que tenías que estar ahí. Que era hora de que dieras el siguiente paso en tu viaje espiritual que se ha entrelazado tanto con la Tierra.

La venida de la energía Crística. Mi venida a la Tierra fue en parte preparada por ustedes. No podría haber venido sin una capa de energía presente en la Tierra para recibirme, para atraparme, por así decirlo. La energía proporciona el canal a través del cual puedo anclar la energía de Cristo en la Tierra. Fue un esfuerzo conjunto, de verdad. Vuestros corazones estaban abiertos a Mí, a lo que Yo representaba. En ese momento eras la parte más abierta de la Humanidad para recibir el amor y la sabiduría del corazón. Nací entre una cierta humildad, en el mejor sentido de la palabra, un abandono de la ignorancia, de la voluntad de no controlar o manejar las cosas y una

apertura real a algo nuevo, algo que distingue poder y control, algo diferente y, debido a esta confianza y apertura en sus corazones, pudieron recibirme.

Yo era como un rayo de Luz que caía sobre la Tierra, recordando a los que estaban listos en su naturaleza angelical, su núcleo divino. Ha sido conmovido por mí, por lo que te he expresado e irradiado desde mi interior y la energía de Cristo te ha afectado profundamente desde entonces en esta vida alrededor de Cristo y en vidas posteriores hasta hoy. En todas estas vidas han tratado de traer la energía de Cristo a la Tierra para difundirla a través de la enseñanza y la sanación en diferentes formas. Eran trabajadores de la Luz inspirados y apasionados, trabajando duro para atraer más justicia, equidad y amor a este planeta. En ese momento, el momento del despertar de la energía de Cristo, ustedes eran los que se oponían a las religiones que estaban demasiado estrechamente organizadas, formas autoritarias de subyugar a la gente. Luchaste por la libertad la emancipación de la energía femenina. Los valores del corazón en una época en la que apenas éramos conscientes de ello. Durante los últimos 2000 años ustedes fueron luchadores por la libertad y fueron rechazados y perseguidos por ello. Fuiste castigado y torturado por lo que eras y muchas veces terminaste en la estaca del patíbulo. Llevas un fuerte trauma emocional por este episodio de la historia. En las luchas y la resistencia que encontraron el karma de los atlantes y de la galaxia funcionó. Ahora los papeles estaban invertidos os habéis convertido en víctimas y habéis pasado por estados de soledad miedo y desesperación. Te has familiarizado íntimamente con el profundo dolor emocional del rechazo. Está fue tu tercera caída, una tercera caída en la experiencia, y la que te llevó al corazón de tu misión comprender la unidad que subyace tanto a la luz como a la oscuridad para aprender lo que realmente significa. Está tercera caída te trajo al presente a quien eres ahora.

Hoy al amanecer de un nuevo ciclo. En estos tiempos de transformación, estais verdaderamente abiertos al significado de la energía Crística. Dentro de su corazón brota una sabiduría que abraza y trasciende los opuestos y reconoce el único flujo divino en todas las diferentes manifestaciones. Vuestro amor no es un mero conocimiento abstracto, sino un fluir real puro y sincero del corazón que se extiende a los demás y a la Tierra. Ahora te reconoces en el rostro del otro, ya sea claro u oscuro, rico o pobre, trabajador de la Luz, o alma muerta, hombre animal, o planta. El amor basado en la conciencia de Cristo, cierra la brecha entre los opuestos y te da un sentido palpable de la interconexión de todo lo que es.

Como ángel, una vez guardaste el Cielo en la Tierra. Te desconectaste de ese estado de inocencia cuando te enfrascaste en la danza del poder con energías que querían robarte el Paraíso, por lo tanto has abandonado el reino espiritual y encarnado más profundamente en la realidad material de la forma y la ilusión. De ángel te has

convertido en guerrero. Cuando encarnaste en la Tierra y fuiste a experimentar lo que era ser humano, nuevamente fuiste tentado por el deseo de controlar las cosas y esto llevó a la caída de la Atlántida y del guerrero que eras. Regresaste a la Tierra para experimentar las desventajas del juego de poder. Para sentir lo que es ser víctima de la agresión y la violencia. Las secuelas de esta última parte del ciclo, todavía están claramente presentes en tu forma de vivir las cosas y todos vosotros estáis trabajando duro para superar el trauma del rechazo que está dentro de vosotros. Con esto completas el círculo hasta el punto donde todo comenzó.

Estás regresando a tu verdadera naturaleza de Ángel, pero ahora un Ángel totalmente encarnado con un conocimiento real y vivo de los extremos de la luz y la oscuridad, el amor y el miedo. Eres un ángel sabio y compasivo, un ángel humano. Tengo un gran respeto por ti, por el increíble viaje que has tenido. Me presento ante vosotros ahora como su igual. Estoy aquí como Maestro y Guía, pero también como hermano y amigo. Quisiera ofreceros mi amor y mi amistad, no de manera abstracta sino como una energía tangible de compañerismo y comprensión. Sé quién eres ahora, reconócete en mi cara. Estás al final de grandes ciclos de tiempo durante los cuales has tenido muchas experiencias.

Hoy quería hablar de la Atlántida, porque reconocer las energías que allí encarnaste puede ayudarte a entrar en un estado de paz y plenitud contigo mismo. La energía atlante es la energía de un gran poder mental, asociada con un orgullo y una arrogancia particulares. Atrévete a reconocer esta energía oscura dentro de ti. Atrévete a aceptar que la has experimentado, y experimentado alguna vez. Siente que ha sido el agresor, el culpable y la víctima. Al admitir este hecho en tu conciencia, abres la puerta a la mayor sabiduría que puedes adoptar en tu vida, **la sabiduría de no juzgar**. Al tomar conciencia de tu lado oscuro, dejaras de juzgar a los demás, de tener razón o no, o incluso de juzgarte a ti mismo. Desaparecerán todos los motivos de juicio. El juicio da paso a la comprensión y la compasión, entonces realmente comienzas a comprender qué es el amor, que significa "trabajo ligero".

La palabra trabajo de la luz en realidad sugiere incorrectamente que existe algún tipo de lucha entre la luz y la oscuridad y que el trabajador de la luz es el que vence a la oscuridad, pero el verdadero trabajo de luz no es nada de eso. El verdadero trabajo de luz implica ser capaz de reconocer la luz del amor y la conciencia en todo lo que existe, incluso si se esconde detrás de máscaras de odio y agresión. Todavía a menudo te sientes tentado a emitir juicios sobre la realidad de la Tierra, por ejemplo, cómo funciona la política o cómo la gente trata el medioambiente. Es fácil decir que todo está mal y sentirse alienado en este planeta Tierra, alienado y sin hogar. Intenta ponerte en contacto con la energía delincuente que hay en ti, en esos momentos. Permítete acceder a la energía atlante que está siempre presente en la memoria de tu

alma y siente que tú también has sido eso e incluso eso fue bueno. Todas *tus caídas en la experiencia* terminan cerrando el círculo y abriendo tu corazón a la esencia de la creación divina, el amor, la creatividad, la inocencia.

Tú, que has conocido los extremos de la oscuridad y la luz, has sido a lo largo de tu viaje solo un inocente hijo del paraíso partiendo con un espíritu de franqueza, audaz curiosidad y alegría de vivir. En este viaje solo puedes aprender por experiencia. Las caídas en la experiencia no se pudieron evitar, ya que eran el camino para lograr algo nuevo y más satisfactorio. La esencia de tu viaje es, que obtiene sabiduría a través de la experiencia, por tanto reconoce y honra la valentía del niño ángel que fuiste. Ver su vitalidad, su coraje y su perseverancia para aventurarse en lo desconocido.

Te pido que te respetes a ti mismo, incluido tu lado oscuro. Siente el poder y la autoconciencia de la energía atlante por un momento, también hay un lado positivo en esto. Has sido dotado de muchas maneras. Invita a esta energía a entrar aquí y ahora. Permite que el sentido de autoestima y autodominio regrese a ti y perdónate por las atrocidades cometidas en el pasado. Si infligiste dolor a otras personas, fuiste el agresor en ese momento, pero también siente cómo has llegado a arrepentirte profundamente y cuánto te has abierto ahora al respeto genuino por todo lo que vive. Cuando te perdonas a ti mismo, te abres a la alegría de dejar ir el juicio. Esta es la consecuencia, ¡ya ves¡. Si reconoces la parte oscura de tu ser y eres capaz de perdonarte a ti mismo por ello, ya no necesitas juzgarte a ti mismo ni a los demás. Es un placer para tu alma. Muy a menudo todavía te pones en la parte posterior de tus juicios. Te dices a ti mismo que hay tantas cosas que aún necesitas lograr. Hoy os pido que miren hacia atrás y vean lo que ya han logrado. Tomad conciencia de la profundidad de tu viaje a través de estos grandes ciclos de tiempo y no pienses más en mí como un Maestro. Cumplí este papel hace 2000 años, pero ese tiempo ya pasó. Ustedes son los Cristos de esta nueva era. Traerán la paz a un mundo de realidad y polaridad, irradiando la paz que reside en sus propios corazones. Siente que estás listo. Que estás listo para este papel y déjame ofrecerte un poco de apoyo y aliento, como amigo y hermano.

Somos UNO. "

Nuestras Bendiciones.

Os enviamos un abrazo bien fuerte y apretado a cada uno de vosotros Somos los trabajadores de la LUZ